

**Santé**

## Daniel Karol quitte l'Établissement public de santé d'Alsace du Nord (Epsan)

Après 18 années à la tête de la plus grande structure hospitalière spécialisée d'Alsace, Daniel Karol, quitte l'Établissement public de santé d'Alsace du Nord (Epsan). Yasmine Sammour, directrice de l'hôpital civil de Strasbourg et directrice déléguée du pôle psychiatrie, devrait lui succéder.

Par E. S. - 08 juil. 2022 à 17:13 | mis à jour le 08 juil. 2022 à 17:27 - Temps de lecture : 3 min



Daniel Karol tire sa révérence après 18 années passées à la direction de l'Epsan. Photo DNA/Franck KOBİ

Il quittera officiellement ses fonctions au courant de l'été, après avoir passé 18 ans à la tête de l'Établissement public de santé d'Alsace du nord (Epsan). Avant de partir, il a réuni environ 150

Chère abonnée, cher abonné, découvrez les avantages exclusifs dénichés pour VOUS par LeCLUB ✨!

[Je découvre les avantages](#)

Ils furent quelques-uns à lui rendre hommage et à rappeler sa longue carrière entamée en 1985, d'abord comme élève assistant de direction au centre hospitalier de Wissembourg, puis directeur assistant au CH de Colmar.

Attaché de direction au CHRU de Strasbourg de 1986 jusqu'en 1991, puis au centre hospitalier de Haguenau où il deviendra directeur-adjoint. En 2004, il prend la direction de l'Epsan, le plus important établissement psychiatrique du département qui dispose de deux sites d'hospitalisation à temps plein à Strasbourg et à Brumath, une trentaine de structures extra-hospitalières, une USLD (Unité de soins de longue durée) et deux structures médico-sociales.

Durant sa carrière à l'Epsan, Daniel Karol a mené de front un certain nombre de projets dans le cadre d'un important plan d'investissements de 64 millions d'euros. Parmi eux, la relocalisation de 140 lits d'hospitalisation complète à Cronembourg, la création d'un hôpital de jour près de la gare de Strasbourg et de structures extra-hospitalières à Bischwiller, et l'implantation d'activités pédopsychiatriques au centre-ville de Schiltigheim.

Daniel Karol quitte un établissement qui a « pleinement joué son rôle pendant les différentes crises du Covid malgré les difficultés de l'exercice spécifique en psychiatrie. Les problèmes de disponibilité du personnel ont dû être sur-gérés pour constituer des équipes pour les unités spéciales Covid et pour décharger les hôpitaux généraux », a-t-il souligné.

## Temps incertains

Après avoir longuement remercié ses collaborateurs et ses proches, le directeur a évoqué une psychiatrie « en totale perte de vitesse budgétaire » depuis 30 ans suite à « l'importation de méthodes comptables du privé appliquées au service public », et la baisse de

Chère abonnée, cher abonné, découvrez les avantages exclusifs dénichés pour VOUS par LeCLUB ✨!

[Je découvre les avantages](#)

pourtant si indispensable depuis plus de 15 ans, encore reportée au 1<sup>er</sup> janvier 2023, tout ceci sur fond de mise en œuvre de nombreuses autorisations réservées au secteur privé », a-t-il dénoncé.

Le jeune retraité, installé à Brumath, marié, père de deux enfants, passe temporairement le flambeau à Frédéric Jung, directeur adjoint en charge du pôle de la stratégie et des affaires médicales.

Yasmine Sammour, directrice de l'hôpital civil de Strasbourg et directrice déléguée du pôle psychiatrie depuis trois ans, devrait succéder à Daniel Karol à l'automne prochain. Un nouveau challenge attendra la directrice de 43 ans avec la mise en place d'une direction commune avec l'hôpital brumathois La Grafenbourg et, dans un futur proche, l'entrée dans le nouveau régime des autorisations et la réforme de la tarification en psychiatrie.



## À LIRE AUSSI

### Robe cache-cœur, fabriquée en Europe

27,99 € - LA REDOUTE | Sponsorisé

### Saint-julien-beychevelle: N'achetez pas un radiateur électrique avant de lire ceci

Le Guide du chauffage | Sponsorisé

### Et si ce Lundi vous faisiez une belle rencontre ?

Meetic | Sponsorisé

S'inscrire

### Propriétaires à Saint-julien-beychevelle: vos panneaux solaires financés jusqu'à 100% grâce aux nouvelles...

Panneaux solaires | Sponsorisé

Chère abonnée, cher abonné, découvrez les avantages exclusifs dénichés pour VOUS par LeCLUB ✨!

Je découvre les avantages

## **preuve en images !**

Finance Nancy | Sponsorisé

## **30 chiens les plus paisibles pour les personnes de plus de 50 ans**

Trendscatchers | Sponsorisé

## **Ce bracelet à 39€ fait fuir les moustiques sans aucun...**

Moskito Pro | Sponsorisé

## **Eschau. Une femme meurt d'étouffement dans un restaurant**

Les Dernières Nouvelles d'Alsace

## **Faits divers. Wittelsheim : embrasement généralisé d'une maison d'habitation**

Les Dernières Nouvelles d'Alsace

---

Chère abonnée, cher abonné, découvrez les avantages exclusifs dénichés pour VOUS par LeCLUB ✨ !

[Je découvre les avantages](#)